



Reforma exigirá consenso, dice Laura Itzel

PILAR MANSILLA

La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Laura Itzel Castillo, señaló que una eventual reforma electoral requerirá acuerdos entre todas las fuerzas políticas y deberá construirse a partir del análisis de las aportaciones recabadas en los foros realizados en el país.

Aunque no se tiene una fecha precisa para que se defina la discusión legislativa, explicó que el tema ha sido objeto de ejercicios de análisis y consulta a través de distintos foros, cuyos resultados deberán considerarse en caso de que se avance hacia una iniciativa formal.

Indicó que una reforma de este alcance no puede realizarse de manera unilateral, sino mediante consensos que permitan su viabilidad legislativa.

Señaló que, conforme al procedimiento legislativo, una eventual iniciativa electoral deberá discutirse primero en la Cámara de Diputados y, posteriormente, en el Senado como cámara revisora.

En el plano de la relación con Estados Unidos, afirmó que el vínculo con México se mantiene en términos de comunicación y coordinación.